

Hopfgarten zittert weiter um Klassenerhalt

Hopfgarten. Für die Thüringenliga-Kegler des KSV Hopfgarten (Ralf Jahn beim Wurf) war im letzten Heimspiel der Saison gegen den TSV Römhild nichts zu holen. Die beste Leistung zeigte noch Sebastian Wegiel mit 593 Holz, der bei der 1:7-Niederlage den einzigen Mannschaftspunkt für die Gastgeber holte. Vier Gästespieler knackten die 590er-Marke, einer davon kam sogar auf 600 Holz. In der Tabelle stehen die KSV-Männer auf Rang acht, der zum Klassenerhalt reichen würde. Das Ziel wäre für den Aufsteiger damit erreicht. Jedoch hat man auf die SG Jena nur einen Punkt Vorsprung. Die Saalestädter müssen am letzten Spieltag in Römhild antreten. Hopfgarten spielt am 22. März, beim Zweiten in Zeulenroda, der noch um die Meisterschaft kämpft.